



Mazatlán.- José Guadalupe Rincón Andrade falleció en Mazatlán a la edad de 84 años. El originario de Villa de las Casas, Tamaulipas desarrolló una amplia carrera en la docencia en Sinaloa, donde recibió varios reconocimientos por su labor.

Orgullosa de sus inicios normalistas, Rincón Andrade estuvo en dos ocasiones al frente de la Jefatura de los Servicios Regionales de la Secretaría de Educación Pública y Cultura en Mazatlán, Concordia y San Ignacio, y fue maestro en educación básica.

Querido en el sector educativo, también impulsó la formación de maestros al ser director de la Universidad Pedagógica Nacional ahora

## El legado del gran maestro José Guadalupe Rincón Andrade, un ejemplo que parte a los

Categoría: 146-Tema del mes

Publicado: Miércoles, 02 Noviembre 2022 06:04

Escrito por Félix Rodríguez

---

Universidad Pedagógica del Estado de Sinaloa, desde donde creó extensiones a los municipios del sur del estado.

En 2015, cuando cumplió 50 años en la docencia, el maestro fue reconocido por el Cabildo mazatleco, donde fue destacado como un hombre mesurado y ecuánime, apasionado y con gran capacidad por la historia, destacando su humanismo y el labor por su oficio en la docencia.

Ese mismo año, en su natal Tamaulipas también fue condecorado y nombrado tamaulipeco distinguido por sus 50 años dedicados al magisterio, a la política y como forjador de incontables generaciones.

Además de la docencia, Rincón Andrade también se desarrolló en la política dirigente del partido Nueva Alianza en el puerto de 2006 a 2010, así como candidato a diputado federal en 2006 y regidor del Ayuntamiento de Mazatlán en 2008-2010.

También dentro del Gobierno municipal tuvo los cargos de presidente de la Junta Patriótica Municipal y Jefe de la Junta Municipal de Reclutamiento.

¡Descanse en paz!

27 septiembre, 2022 - 7:29 am